

B e k a n n t m a c h u n g

Wertstoffhof-Piraterie

Der Landkreis Rosenheim weist auf zunehmende Problematik der „Wertstoffhof-Piraterie“ hin.

Die vorbildliche Abfallverwertung im Landkreis Rosenheim und die damit verbundene rege Nutzung der Wertstoffhöfe, welche im vergangenen Jahr wiederum zu einer beachtlichen Verwertungsquote von 72 % geführt hat, lockt leider in zunehmenden Maße auch ungebetene Gesellschaft in das Umfeld unserer Wertstoffhöfe. Die Rede ist von sogenannten „Wertstoffhof-Piraten“. Angelockt durch hohe Rohstoffpreise, speziell bei Altmetall, wird versucht, oft bereits an den Zufahrten oder unmittelbar vor den Wertstoffhöfen Anlieferer abzufangen und zur Herausgabe von werthaltigen Gegenständen zu überreden.

Rechtlich haben der Landkreis Rosenheim bzw. die Gemeinde leider keine Möglichkeit gegen dieses Treiben vorzugehen. Vor dem Hintergrund jedoch, dass die ab Juli 2012 geltende 20%ige Senkung der Müllabfuhrgebühren auch aufgrund der gestiegenen Erlöse für die im Landkreis gesammelten Wertstoffe möglich geworden ist, werden unsere umweltbewussten Bürgerinnen und Bürger hiermit aufgerufen, wertstoffhaltige Abfälle wie bisher dem Sammelsystem des Landkreises Rosenheim zuzuführen, damit auch die reduzierten Abfallgebühren wieder für einen möglichst langen Zeitraum stabil gehalten werden können.

Der Markt Prien a. Chiemsee bittet die Bevölkerung um Beachtung!